

"Notre quatrième liberté" dans La Libre Belgique (25 mars 1995)

Légende: Le 25 mars 1995, le quotidien La Libre Belgique se réjouit de l'entrée en vigueur, le lendemain en Allemagne, en Belgique, en France, en Espagne, au Luxembourg, aux Pays-Bas et au Portugal, de la convention de Schengen qui vise à supprimer progressivement les contrôles aux frontières communes et à instaurer un régime de libre circulation des personnes.

Source: La Libre Belgique. 25.26-03.1995, n° 84-85; 112e année. Bruxelles: Edition de la Libre Belgique S.A. "Notre quatrième liberté", auteur:Lamfalussy, Christophe , p. 1.

Copyright: (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/notre_quatrieme_liberte_dans_la_libre_belgique_25_mars_1995-fr-57c84245-b9e6-487c-b564-327fe64364ac.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.